

Fecha: 19-11-2024

Medio: Hoy x Hoy Antofagasta Supl.: Hoy x Hoy Antofagasta Tipo: Noticia general

Título: Niño necesita un millonario fármaco para tratamiento

Pág.: 2 Cm2: 134,8 VPE: \$82.749

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

## Niño necesita un millonario fármaco para tratamiento

Los padres de Diego Véliz necesitan juntar \$1.700 millones.

La familia de Diego Véliz, niño de 1 año y 7 meses, está en una campaña para reunir el dinero para el medicamento para tratar la Atrofia Muscular Espinal (AME), que padece y que se caracteriza por la pérdida progresiva de fuerza muscular. La enfermedad es tratada con un medicamento que tiene un valor de \$1.700 millones, pero solo se ha reunido el 17%. Quienes quieran aportar y conocer en detalle la campaña y sus avances, pueden revisar en la cuenta de Instagram @juegatelapordieguito2 o ingresar a www.juegatelapordieguito.cl.



El pequeño de 1 año y 7 meses tiene Atrofia Muscular Espinal.